



◆11月13日(水) 長野県食生活改善功労者表彰受賞を報告

10月に開催された食生活改善推進大会において、上原はつ子さんが長野県食生活改善功労者表彰を受賞し、11月13日(水)に町長に報告しました。上原さんは食生活改善推進員(食改さん)として36年間活動し、町の健康づくりに貢献いただきました。表敬訪問の際は、料理上手な食改さんたちと昔ながらの料理の話に花が咲きました。



◆11月20日(水) 町建設業協会・建設事業協同組合 河川浚渫ボランティア

梅沢団地内の河川にて、長く生えた葦や川底にたまっていた土砂を、組合に加入する10社によって除去していただきました。この活動は地域への感謝を込めて毎年行われているもので、建設業ならではの機材や技術で、町内の安全のための活動を実施いただいています。

◆12月1日(日) 縄文イルミネーション 点灯

町商工会青年部主催の「縄文イルミネーション」が、ゆめひろば富士見で点灯されました。八ヶ岳山麓の縄文文化が日本遺産に認定されたことを受け、かつての縄文文化のにぎわいをイルミネーションで再現。約1万個の電飾が、富士見町の冬をやさしく彩りました。



◆12月11日(水) 消費者の会 JR茅野駅長より感謝状授与



昨年3月に解散した「富士見町消費者の会」の活動への感謝状が、富士見駅を管理する茅野駅長より授与されました。

富士見町消費者の会は、平成22年より10年間、JR富士見駅ホームの花壇にひまわりを植栽し、町の玄関口である駅の環境美化に尽力されました。



広告